

# UN NOUVEAU LOGO POUR LE PIMENT D'ESPELETTE AOP



Le syndicat du Piment d'Espelette AOP se dote d'une nouvelle charte graphique pour valoriser l'identité visuelle de notre épice ancestrale.

# Syndicat du Piment d'Espelette AOP

EZPELETAKO BIPERRAREN SINDIKATUA

Affirmée, directe et impertinente, la nouvelle signature du syndicat est basque dans l'âme.

Élément fort de reconnaissance du Piment d'Espelette AOP par le public, le syndicat a fait le choix de faire évoluer la forme du logo.

Plus léger et plus lisible, le nouveau logo va à l'essentiel tout en préservant la silhouette connue par tous.

La graphie basque a fait l'objet d'une recherche historique approfondie pour devenir une police de caractère spécifique du syndicat: un nouvel outil dans sa communication visuelle.



PIMENT  
D'ESPELETTE  
AOP



Les éléments les plus reconnaissables du logo historique ont été préservés: couleurs, formes, évocation de la maison basque et du piment.



Ce nouveau logo devient le signe officiel de reconnaissance du Piment d'Espelette AOP.